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Stadt Halle (Saale)                         4. April 2018 
Geschäftsbereich Kultur und Sport 
 
 
 
 
 
Sitzung des Sportausschusses am 10.04.2019 
 
Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zum Konzept des Rennclubs Halle 
(Saale) e. V. für die Nutzung der Pferderennbahn 
Vorlagen-Nummer: VI/2019/05028 
 
TOP 6.1 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
 
1. Hat der Rennclub Halle (Saale) e. V. das überarbeitete Konzept eingereicht? 
 
a) Wenn ja, welchen Inhalt hat das Konzept? Bitte fassen Sie die folgenden Aspekte 
kurz zusammen. Art und Weise der Nutzung der gesamten über Steuermittel 
finanzierten Anlage, jährliche Pachthöhe, Betriebskosten sowie Finanzplanung 
(Wirtschaftsplan), Anzahl der künftig auf der Rennbahn untergebrachten Pferde, 
geplante Vertragslaufzeit, Anzahl der Renntage, Veranstaltungen wie Konzerte, Höhe 
der benötigten Fördermittel für den Unterhalt der Liegenschaften sowie Höhe der 
benötigten Sponsoringgelder für die geplanten Renntage sowie  
Veranstaltungen. 
 
b) Wenn nein, warum nicht und welche Konsequenzen ergeben sich daraus für die  
    Vertragsverhandlungen? 
 
Der Rennclub Halle (Saale) e. V. hat der Stadt Halle (Saale) den Entwurf eines 
Nutzungskonzepts übergeben. Dieses wurde ausgewertet und ist in der vorliegenden Form 
noch nicht tragfähig. Die Stadt Halle (Saale) hat daher vom Verein weitere Untersetzungen 
und Unterlagen abgefordert. Dieser Prozess dauert noch an. Außerdem muss der Rennclub 
Halle (Saale) e. V. noch weitere Unterlagen zur eigenen Struktur einreichen.  
 
Im Übrigen weist die Verwaltung darauf hin, dass zwischen der Stadt Halle (Saale) und dem 
Rennclub Halle (Saale) e. V. ein Nutzungsvertrag besteht. 
 
 
2. Wie steht der Rennclub Halle (Saale) e. V. zu „Mischnutzungen“ der Liegenschaften  
    gemeinsam mit anderen Reitvereinen und /oder Rennclubs? 
 
Siehe Antwort zu 1. 
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3. Wenn der Rennclub Halle (Saale) e. V. eine gemeinsame Nutzung der Liegenschaft 
    ablehnt: Warum lehnt er diese ab? 
 
Siehe Antwort zu 1. 
 
 
4. Wie steht die Stadtverwaltung zu „Mischnutzungen“ der Liegenschaften von  
    mehreren Reitvereinen und/oder Rennclubs? 
 
Siehe Antwort zu 1. 
 
 
5. Wenn die Stadtverwaltung eine gemeinsame Nutzung ablehnt: Warum lehnt sie 
    diese ab? 
 
Siehe Antwort zu 1. 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Judith Marquardt 
Beigeordnete für Kultur und Sport 
 
 
 

 


